

29.3.2009

SonntagsZeitung

FRAU BERG SOLLTE IHREN KOPF AUFRÄUMEN

Im Gesicht so aufgeräumt

SONNTAGSZEITUNG VOM 22.3.2009

Sibylle Berg meint: «Vor allem können diejenigen, die lautstark jeden kosmetischen Eingriff verdammen, kurz innehalten, sich fragen, worüber sie sich aufregen.» Wenn man bedenkt, dass für die Herstellung von Botox jedes Jahr Hunderttausende von grausamen Tierversuchen an Mäusen durchgeführt werden, nur damit eitle Damen und Herren ihre Gesichtsfalten «glätten» können, bekommt man eine regelrechte Wut. Anstatt ihr Gesicht «aufzuräumen», sollte Frau Berg in ihrem Kopf aufräumen, selbst einmal kurz innehalten und sich darüber Gedanken machen, welches Tierleid durch den heutigen Schönheitswahn oftmals verursacht und unterstützt wird.

CLAUDIA ZEIER KOPP, ZÜRICH